

Cali, julio 5 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [La luna y la medicina alternativa](#)
- [Alerta: Nueva modalidad de extorsión](#)
- [Llega A lo natural 2024](#)

■ Alegan falta de recursos

Siguen las quejas por el Centro de Bienestar Animal de Cali, ¿Qué está pasando?



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 5 de Julio, 2024

En Cali, continúan las críticas hacia la Unidad Administrativa Especial de Protección Animal, Uaepa, y su Centro de Bienestar Animal, CBA, según manifestaciones recientes de varios concejales locales.

Carlos Ariel Patiño Moya y Rodrigo Salazar Sarmiento, entre otros, expresaron su inquietud por las condiciones irregulares en las que opera esta entidad, encargada de brindar servicios veterinarios y de protección animal en la ciudad.

Los concejales citaron al director del CBA, Julio Miguel Oyola, para que explicara la situación actual del hospital de protección animal.

Según Oyola, la entidad enfrenta varios desafíos significativos, incluyendo la insuficiencia de personal médico veterinario, la falta de funcionamiento de unidades quirúrgicas y la suspensión de esterilizaciones.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Yo soy heterosexual: Petro responde a escándalo con mujer en Panamá](#)



[Prográmese y evite trancones: la avenida Circunvalar va a estar cerrada por unos días](#)



[Ministro le ofreció una fortuna a Esperanza Gómez por acostarse con él](#)



[El Rey de Inglaterra y la profecía de Nostradamus: ¿Qué revela sobre la monarquía?](#)



“El modelo administrativo actual se ha quedado corto”, comentaron los concejales citantes, destacando que una parte considerable del presupuesto se dirigió a promoción en redes sociales en lugar de fortalecer el equipo médico necesario.

Este año, se invirtieron \$8.800 millones, de los cuales solo una fracción, \$3.000 millones, fue destinada al personal veterinario y zootecnistas, afirmaron los concejales.

Actualizar el censo animal

Rodrigo Salazar Sarmiento insistió en la responsabilidad del CBA de actualizar el censo animal, fomentar la adopción responsable y aumentar el número de esterilizaciones mensuales para abordar el creciente problema de sobrepoblación animal en la ciudad.

Por otro lado, Carlos Ariel Patiño Moya señaló que aunque el CBA fue concebido con buenas intenciones, su capacidad actual es insuficiente para atender adecuadamente a los más de 60 mil animales registrados en Cali.

Los concejales también expresaron su preocupación por la exclusión de animales de estratos socioeconómicos más altos en los servicios del CBA, así como la falta de atención adecuada en los corregimientos y áreas rurales.

En respuesta a estas críticas, Julio Miguel Oyola defendió las acciones que el CBA está tomando con los recursos limitados disponibles.

Actualmente, el centro cuenta con una sola unidad móvil para cirugías, dos consultorios y depende en gran medida de la colaboración de la Red Solidaria de Animales, compuesta por 65 rescatistas y 30 albergues.

Oyola destacó la necesidad urgente de más recursos para hacer frente a enfermedades comunes como el moquillo, la leucemia y la parvovirus, que aumentaron significativamente en la ciudad.

Los concejales, incluyendo Audry María Toro Echavarría y Carlos Andrés Arias Rueda, subrayaron la importancia de revisar el presupuesto y la gestión interna del CBA para garantizar una administración más eficiente y transparente.

También sugirieron la necesidad de establecer alianzas estratégicas con universidades locales y organizaciones de bienestar animal para mejorar los servicios y la capacidad de respuesta del centro.
